



心豊かに
かしこく
たくましく

砥用小
学校だより
R5. 2. 22
文責 河野



新入児童保護者説明会がありました。

2月10日（金）に来年度の新入児童保護者説明会がありました。例年、新入児童を迎え、半日体験入学としていましたが昨年同様、保護者向けの入学説明会としました。

先日、はちす保育園のお遊戯会と砥用音楽幼稚園のハッピーコンサートでは、園児の一生懸命な姿が印象的で、特に年長さんの立派な態度は、とても感心しました。

来年度、4月11日（火）が入学式となります。本校職員一同、入学を心待ちにしています。



第5回学校運営協議会

2月14日（火）に砥用中学校区の第5回学校運営協議会（本年度最後の会議）が開催されました。これまでの協議会の主な内容は次のとおりです。



- <第1回>・全体会 ・グランドデザイン ・地域学校協働活動
- <第2回>・授業参観（ICT活用等）を中心とした意見交換
- <第3回>・授業参観（全学年道徳） ・上期の成果と課題
 - ・「親の学び」における情報安全出前講座（スマホ・タブレットの安全な利用）について参観及び意見交換
- <第4回>・給食試食 ・6年各班プレゼン発表の聴聞
 - ・持久走大会の参観

第5回は、全体会において本年度の学校運営協議会の活動報告の後、研修及び協議として、「育てたい資質・能力」について共有するためのワークショップが行われました。小・中連携した形で行われ、より具体的な内容が協議され、今後、本校の育てたい資質・能力を考える上でたいへん参考になりました。

本校では本年度、教育目標を「自他を大切に、互いに高め合う児童の育成」とし、「元気に登校、笑顔で下校」を合言葉に、「自己有用感を感じられる学校・学級づくり」「子供を学びの主体とした授業づくり」「安全・安心な環境づくり」に努めてまいりました。

子供たちの健やかな成長のために、いろいろと貴重な意見をいただいた学校運営協議会委員の皆様をはじめ、地域学校協働活動推進員、学校支援の会の皆様、保護者、地域の方々に深く感謝いたします。

本校の教育論文 特選！！

令和4年9月28日発行の学校だよりで本校の研究を紹介しましたが、この1年間の授業実践をはじめ、情報モラルやプログラミングの計画・実践等をまとめた教育論文が、宇城全体において特選となりました。

自ら考え、他者と協働しながら課題を解決していく子供の姿を目指して
～「情報活用能力」の育成に焦点を当てた取組を通して～

昨年度までの学力に関する諸調査の結果から、課題であると捉えた「問題解決力」「発信力」の更なる育成を図るために、情報活用能力に焦点を当てた取組を推進してきました。これからの変化の激しい予測困難な未来を子供たちが生き抜けるよう、自ら考え、他者と協働して課題を解決しようとする子供の姿を目指すことは、たいへん意義あることであると考えています。

今後も、この研究による成果と課題を再度共有し、子供たちにしっかりとした力が身に付くよう努めていきます。



砥用小学校のホームページ

URL <https://es.higo.ed.jp/tomochi/>

砥用小学校のホームページは1月から新しくなりました。左のURLまたは表題のQRコードでご覧いただけます。